

BAB V PENUTUP

A. SIMPULAN

1. Inovatif guru saat dihadapkan dengan situasi yang baru sebagai wujud untuk tercapainya sebuah tujuan dengan cara mencari jalan keluar permasalahan kesulitan belajar matematika saat pandemi dengan menggunakan pembelajaran *active learning*.
2. Kesulitan yang dihadapi peserta didik disaat pandemi adalah kondisi kelas secara online yang tidak terstruktur, kurang teliti, sulit menerapkan rumus dalam soal, sulit menghitung, tidak faham dengan alur dan tujuan pelajaran, dan suasana yang membosankan. Oleh sebab itu guru menerapkan pembelajaran *active learning* untuk menghadapi kesulitan belajar matematika peserta didik. Akan tetapi, implemmentasi pembelajaran *active learning* di MI NU Nurul Haq Prambatan Kidul Kudus ternyata mengalami kendala. Kendala tersebut dilatar belakangi oleh beberapa faktor yaitu dari segi faktor fasilitas saat pelaksanaan *active learning*, kurangnya perhatian orang tua dengan anaknya, dan kurangnya kemandirian yang dimiliki peserta.
3. Adanya inovasi pembelajaran *active learning* menjadikan peserta didik merasakan adanya *feedback* yang terjadi saat pembelajaran secara daring akan tetapi dengan adanya kendala saat pelaksanaannya dapat disimpulkan bahwa pembelajaran *active learning* yang dilakukan melalui jaringan mampu mengatasi kesulitan belajar matematika walaupun berjalan kurang maksimal.

B. SARAN

Merujuk mulai dari pembahasan sampai dengan kesimpulan yang sudah penulis sampaikan, dengan ini penulis akan menyampaikan beberapa saran yang mungkin nantinya bisa menjadi bahan pertimbangan guna terciptanya suasana belajar mengajar yang efektif, aktif dan menyenangkan :

1. Sebaiknya seorang guru menjadi komponen yang sangat penting dalam pembelajaran sudah seharusnya memakai strategi untuk mencapai sebuah tujuan pembelajaran. Oleh karenanya alangkah lebih baik guru menerapkan strategi pembelajaran *active learning* dengan rasa penuh semangat dan

optimis untuk mencapai tujuan pembelajaran secara daring. Pembelajaran daring yang tidak disertai strategi pembelajaran didalamnya akan membuat peserta didik lebih pasif dalam mengikuti. Oleh sebab itu implementasi pembelajaran *active learning* dapat dijadikan pilihan untuk pertimbangan bagi guru agar dapat menumbuhkan suasana yang menyenangkan dan mendorong semangat peserta didik pada mata pelajaran matematika. Ketika faktor eksternal sudah diperbaiki maka harapannya kesulitan-kesulitan belajar matematika secara daring dapat teratasi.

2. Bagi peserta didik hendaknya meningkatkan motivasi belajar agar lebih siap sedia dan percaya diri dalam mengerjakan tugas matematika dan mengingat konsentrasi sangat penting dalam pembelajaran matematika maka sebaiknya seorang peserta didik harus bisa memusatkan perhatian dan fokus agar bisa menerima pelajaran matematika dengan baik.
3. Peran penting sebagai orang tua senantiasa dibutuhkan dalam perkembangan pengetahuan peserta didik, oleh sebab itu alangkah lebih baik orangtua senantiasa memberikan perhatian lebih pada kesulitan-kesulitan yang dialami anaknya saat pembelajaran matematika berlangsung secara daring. Ketika orangtua memberikan perhatian lebih dengan sendirinya psikologis pada anak akan merasa diperhatikan dan akan lebih mencari perhatian untuk belajar dengan baik. Pelajaran matematika.
4. Manusia adalah tempatnya kurang oleh sebab itu penulis berharap pada penelitian berikutnya dapat melengkapi kekurangan-kekurangan pada penelitian ini untuk memberikan sebuah karya yang lebih berkualitas dan lebih jelas

C. PENUTUP

Syukur Alhamdulillah saya panjatkan kepada Allah SWT atas keberkahan yang Maha Agung telah menemani saya dalam menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul “Implementasi pembelajaran *active learning* dalam mengatasi kesulitan belajar matematika di masa *pandemi* kelas iv mi nu nurul haq prambatan kidul Kaliwungu Kudus tahun pelajaran 2020/2021”. Saya sebagai penulis banyak menyadaritias segala kekurangan yang saya miliki. Oleh karenanya saya berharap dengan sangat Bapak atau Ibu bisa memberikan kritik dan saran dari kalian. Selanjutnya saya berharap dapat memberikan manfaat serta menambah cakrawala pengetahuan pembaca pada umumnya. Dan saya tidak akan lupa

mengucapkan banyak terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dari segi materil maupun tenaga dan yang menumbuhkan motivasi saya untuk bangkit dari rasa kemalasan. Saya yakin bahwa semua balasan hanya Allah SWT yang mampu membayar dengan setimpal maupun lebih. Kiranya semoga karya saya bisa bermanfaat untuk semua orang. Jazakumullah khoirol Jaza". Amin ya Robbal Alamin.

